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Die Naturgewalten breiten sich mit aller Macht auf Erden aus. Dies ist die 

Reaktion gegenüber denjenigen, die in die Natur eingegriffen haben und von 

ihr zurückgewiesen werden. Die Natur fordert den Menschen auf, erneut auf 

Gott zu schauen… 

Die Erde weicht zunehmend vom Kurs ab. Die Mutter möchte, dass alle 

gerettet werden, doch leider muss Ich feststellen, dass nicht alle gerettet 

werden wollen… 

Nach der großen Läuterung der Menschheit wird Mein Sohn in Seinem zweiten 

Kommen wiederkehren und du, Sein treues Volk, wirst als Teil der Schöpfung 

zu Ihm kommen und der Heiligen Dreifaltigkeit alle Ehre und alle Herrlichkeit 

erweisen… 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 5. SEPTEMBER 2017 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
  
ICH BEFINDE MICH VOR ALLEN MEINEN KINDERN, UM SIE 
NACH DEM WILLEN GOTTES ZU GELEITEN. In diesen Zeiten lauert 
das Böse allerorten, doch seid ihr nicht gebührend bereit, dieser Macht des 
Bösen zu widerstehen und sie zurückzuweisen, da ihr euer eigenes Tun 
und Handeln nicht reflektiert. 
Ich sehe, dass ihr euch nicht ändert, insbesondere in diesem unerwarteten 
und anhaltenden Auftreten des menschlichen Egos, voll großer 
Intelligenz, die aus den Gefühlen jedes Einzelnen in verschiedenen, 
unvorhergesehenen Lebenssituationen hervorgegangen ist.  
  
IHR SEID IMMERZU UNGEHORSAM. JE INTENSIVER ICH EUCH 
DAZU AUFFORDERE, WACHSAM ZU BLEIBEN, DESTO 
ABLEHNENDER UND AUFSÄSSIGER REAGIERT IHR.  
  
Es ist das menschliche Ich, das sich den Befehlen verweigert und nach 
seinem freien Willen handeln möchte. Deshalb kommt ihr nicht voran. 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr wisst sehr wohl, dass 
das Böse lauert, um euch zu zerstören und euch zu bösen und 
ungebührlichen Werken und Taten zu verleiten. Für Mein Herz ist es am 
leidvollsten, mitansehen zu müssen, dass ihr immer wiederkehrenden 
Gefühlsschwankungen und ständigen Sinneswandlungen unterworfen 
seid. So sehe Ich, wie ihr euch in der lauen, breiten Masse verliert. 



Mein Sohn braucht weder Weise noch Gelehrte in seinen Reihen, sondern 
Männer und Frauen demütigen Herzens, die die Liebe Gottes im Herzen 
tragen und mit ihrem Nächsten teilen. Mein Sohn braucht aufrechte 
Kinder, keine Heuchler, sondern ehrliche, geradlinige und entschlossene 
Kinder, mit dem festen Vorsatz, sich fortwährend zu ändern.  
IHR MÜSST ZEUGNIS GEBEN. WENN IHR NICHT GEBÜHREND 
ZEUGNIS GEBT, SEID IHR HEUCHLER MIT SCHEINBAR WEISSER 
WESTE. 
Die Menschheit versinkt im Chaos und verschließt die Augen davor. Dies 
ist das Ergebnis der Sünden. Der Mensch lässt nicht von seinem Stolz ab, 
sondern glorifiziert sich im Gegenteil damit, die Demütigen zu 
unterdrücken.  Der Teufel erfreut sich an der Pietätlosigkeit des Menschen 
und am Neid, an fehlender Barmherzigkeit, an Gleichgültigkeit und an 
der Armseligkeit des menschlichen Herzens. 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wir haben euch den Weg 
aus der Finsternis gezeigt, doch als Reaktion auf den Wunsch des 
Himmels, gerettet zu werden, wagt ein jeder sich freiwillig immer weiter 
in die Finsternis hinein.  
  
EUER GLAUBE KANN NUR DANN WACHSEN, WENN IHR EUER 
INNERSTES ENTFALTET.  
ICH MÖCHTE AUFRECHTE KINDER, DIE SICH IHRER NOT 
STELLEN, AUF DASS DIE NOT SIE NICHT NOCH WEITER INS 
ELEND STÜRZE.  
  
Ihr könnt keine Geschöpfe des Glaubens sein, wenn ihr nicht gebührend 
bereit seid, euch innerlich zu wandeln. Ihr könnt keine echten Christen 
sein, wenn ihr nicht Meinem Sohne gleicht. Wer hält die andere Wange 
hin? Wer sieht seine eigenen Fehler, wer vergibt, wer vergisst, wer...?  
  
MEINE KINDER, IHR MÜSST EUCH VON GRUND AUF 
ERNEUERN. SOLANGE IHR DIES NICHT GETAN HABT, KÖNNT 
IHR EUCH NICHT WEITERENTWICKELN.  
  
Kinder, die Naturgewalten breiten sich mit aller Macht auf Erden aus. 
Dies ist die Reaktion gegenüber denjenigen, die in die Natur eingegriffen 
haben und von ihr zurückgewiesen werden. Die Natur fordert den 
Menschen auf, erneut auf Gott zu schauen. Im Rahmen der Läuterung ist 
der Mensch weit davon entfernt, verantwortungsvoll zu handeln. 
 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
  



SO VIELE GLAUBEN, ANGEMESSEN ZU HANDELN, DOCH NUR 
WENIGE SIND DEMÜTIG UND ERKENNEN, DASS SIE SÜNDER 
SIND!  
  
Wartet nicht länger ab, seid ehrlich zu euch selbst, seid euch der Zeiten 
bewusst, in denen ihr lebt, sowie der großen Intervention, mit der Satan 
versucht, die Herzen der Menschen zu beugen und die Klügsten um sich 
zu scharen, um die Gebote des ewigen Vaters anzufechten. 
 In diesem Moment müsst ihr in euch gehen, um nachzusinnen und 
Meinem Sohn näher zu kommen. Er erwartet euch, um euch 
aufzunehmen, doch muss ein jeder den großen Wandel im Innersten 
vollziehen, von dem Ich euch berichtet habe. 
  
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Natur geißelt die 

Erde und sie wird erschüttert. 
 

Betet, Kinder, betet für Kolumbien. Dieses Land wird leiden, bis es 
geläutert ist.  Die Natur wird es läutern. Ich bitte euch, dieses Land 

schnellst möglichst Meinem Unbefleckten Herzen zu weihen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Dieses Land wird tragische 
Zeiten durchleben. Ich bitte euch, dieses Land schnellst möglichst 

Meinem Unbefleckten Herzen zu weihen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Südkorea, auf dass das Böse durch 
Besonnenheit entwaffnet werde. 

  
Die Vulkane werden die Menschen an dem einen oder anderen Ort 
wachrütteln. Dann werden sie nach ihrem Schöpfer rufen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Unser Friedensengel (1) 
wird euch Frieden schenken. Wer friedlich ist, wird Frieden ernten. Wer 
den Frieden ignoriert, wird es ungleich schwerer haben, diese Tugend zu 
entfalten. Ihr, die ihr diese Worte der Gottesmutter aus Liebe und 
Überzeugung lest, nicht aus Pflichtbewusstsein oder Spott, ihr Meine 
Kinder, sollt ehrlich zu euch selbst sein. Wie wollt ihr den Frieden 
erkennen, wenn ihr ihn nicht lebt, nicht praktiziert?  
  
UNSER FRIEDENSENGEL WACHT ÜBER DER ERDE. IHR SEID IHM 
NICHT UNBEKANNT. UNSER FRIEDENSENGEL VERGIESST 



TRÄNEN AUFGRUND DES MANGELS AN ENGAGEMENT, TREUE, 
HINGABE UND GLAUBEN IM VOLK MEINES SOHNES.  
  
Mein Sohn litt, leidet und wird leiden, für jeden von euch, doch wie sollen 
Meine Worte diejenigen bewegen, deren Herzen aus Stein sind? In jedem 
Fall werde Ich euch niemals im Stich lassen. Ich werde euch bis ins 
Fegefeuer begleiten, um euch zu helfen. 
WER BUSSE TUT UND REUIGEN HERZENS ZU MEINEM SOHN 
KOMMEN MÖCHTE, SOLL DIES SOFORT TUN UND NICHT 
LÄNGER WARTEN. Mit jedem Moment eures Lebens werden die 
geistlichen Herausforderungen grösser. Um euch inmitten der 
Brandungswellen über Wasser zu halten, möget ihr euren Glauben 
vermehren und euch an der Liebe Gottes erlaben. 
Die Erde weicht zunehmend vom Kurs ab. 
Die Mutter möchte, dass alle gerettet werden, doch leider muss Ich 
feststellen, dass nicht alle gerettet werden wollen. 
 
Mein Sohn trauert um jeden einzelnen, doch verachten sie Ihn, während 
sie unter dem Einfluss des Bösen stehen. 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
  
MEIN HERZ HOFFT, DASS IHR MICH ANRUFT. MEIN SOHN HAT 
MICH BESTELLT, UM EUCH ZU STÄRKEN UND ZU 
UNTERSTÜTZEN. DENKT DARAN, DASS ICH EUCH LIEBE UND 
NIE VERLASSEN WERDE. 
  
Nach der großen Läuterung der Menschheit wird Mein Sohn in Seinem 
zweiten Kommen wiederkehren und du, Sein treues Volk, wirst als Teil 
der Schöpfung zu Ihm kommen und der Heiligen Dreifaltigkeit alle Ehre 
und alle Herrlichkeit erweisen. 
Ich liebe euch, Ich segne euch.  
  

Mutter Maria 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
(1) Offenbarungen über den Friedensengel, lesen... 
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS  
  

https://www.revelacionesmarianas.com/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html


Brüder und Schwestern, 
 In diesem Aufruf unserer Mutter sehen wir deutlich die dringende 
Aufforderung des Himmels, dass der Mensch sich grundlegend ändern 
möge. Eine Veränderung in der Beziehung zum Schöpfer, eine 
Veränderung, die dringend notwendig ist, um unsere Seele zu retten. 
Diese Veränderung im Menschen, die Christus zu Seinem Kommen 
veranlasste und zu der Er uns nach wie vor auffordert.  All dies, neben 
der falschen Vorstellung des Menschen, seine Gefühle der Aufopferung 
gegenüber Gott und seinem Nächsten voranzustellen. Wir werden zur 
Selbstbeherrschung angehalten, auf dass sich unser Ich nicht profilieren 
möge, sondern den Willen habe, Gott zu gefallen und von Seiner Liebe zu 
zeugen. 
Jedes Problem des Menschen entsteht aus Mangel an Liebe im Herzen des 
Menschen. Doch dieser Mangel an Liebe betrifft das Gedächtnis, das 
Denken, das Verständnis, und so wird das Ausmaß an Brutalität, das der 
Mensch erreicht hat, erst dann enden, wenn er die Läuterung überstanden 
hat, um eins zu werden: In Körper, Seele und Geist. Mögen sie nicht 
getrennt voneinander existieren, sondern eine Einheit bilden. 
Der moderne Mensch lebt in sich versunken, in seiner eigenen Welt mit 
seinen eigenen Wünschen, und dieses Selbst wird unvorstellbar groß, bis 
es zu einem Monstrum geworden ist, das sich gegen Schöpfung richtet.   
Brüder und Schwestern, das Sozialverhalten ist eine der Eigenschaften des 
Menschen, d. h., wir wurden geschaffen, um gemeinsam und miteinander 
zu leben. So lasset uns in Anknüpfung daran die Einheit bewahren und 
unser egoistisches Selbst aufgeben, wie der Himmel uns befahl. 
 Amen. 
  
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
 

https://www.gottliebtdich.at/

